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Niederschrift 

über die 8. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 
am Dienstag, 17.05.2017 

 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn      19.30 Uhr                   Ende: 22:05 Uhr 
 
 
 

 
Anwesend: 
 

1. O. Diefenbach (Vorsitzender) 
2. P. Henrici 
3. G. Bieler  
4.  J.Kühnel   

     5.  J. Henrici 
     6.  B. Schöhl (19.40 Uhr) 
     7.  I. Bär 
      

 

 
Magistrat: 
 
W.Godau 
 

Verwaltung: 
 
 

 
Stadtverordnetenversammlung: 

 
Entschuldigt:  
        
      
 
 
       
         
 

 
Guido Herzog     Olaf Diefenbach   
Schriftführer                                                       Ortsvorsteher 
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TOP Thema 

 

Abstimmung 

 - Enthaltung - 

1+2 Feststellung der Beschlussfähigkeit/ Protokollgenehmigung: 
 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 
Das Protokoll der Sitzung vom 22.03.2017 wird mit 
nachfolgender Änderung genehmigt. 
 
Streichung des Satzes:  
Die nachhaltige und langfristige Bewirtschaftung ist durch den 
Waldbesitzer (Stadt Bad Schwalbach) dem scheinbar 
kurzfristigen Profitstreben untergeordnet.  
 
Änderung:  
Der Ortsbeirat hat den Eindruck, dass die wirtschaftliche 
Nutzung des Waldes deutlich im Vordergrund steht. 
 
Der Abschnitt lautet dann wie folgt: 
Forstarbeiten im Mühlbachtal: vor TOP 3 vorgezogen.  
 
Herr Güldenpfennig steht dem Gremium Rede und Antwort. Hierfür bedankt 
sich der Ortsbeirat an dieser Stelle ausdrücklich. 
 
Herr Güldenpfennig verweist auf die Stadt Bad Schwalbach, diese macht die 
Vorgaben zur Bewirtschaftung des städtischen Wald, Hessenforst ist lediglich 
der Dienstleister. 
Der Ortsbeirat hat den Eindruck, dass die wirtschaftliche Nutzung des Waldes 
deutlich im Vordergrund steht. 
Hier soll das theoretische Optimum auf einen Zeitraum von 10 Jahren erzielt 
werden. 
Aus dem Bereich in Hettenhain werden in diesem Jahr 960 Festmeter 
geerntet. 
Die Standorte sind für die Bewirtschaftung in Bad Schwalbach schwierig. 
Eine Aufforstung findet quasi nicht mehr statt. Lediglich in geschädigten 
Bereichen wird aufgeforstet. Auch der Wildbestand ist durch zu geringe 
Bejagung viel zu hoch. Hier wird der Jungwald zu stark durch Verbiss 
bedroht.  
Der Zustand des Wegenetzes in Hettenhain ist durch den aktuellen 
Einschlag, wie auch den Vorjahreseinschlag deutlich geschädigt. 
 
Der Ortsbeirat fordert hier die Stadt Bad Schwalbach auf die Wege nach 
Beendigung des Einschlages umgehend instand zu setzen. 

 

     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5-2-0 

3 Bericht des Ortsvorstehers:  
 

- Der Aktionstag…..unser Hettenhain war mit 47 
Teilnehmern ein voller Erfolg. 

 
- Die Findlinge zur Eingrenzung des Grünschnittplatzes 

sind leider sehr klein ausgefallen. Leider wurde 
zwischenzeitig erneut Grünschnitt dahinter entsorgt. Der 
Ortsbeirat wird den weiteren Fortgang am 
Grünschnittplatz beobachten und ggf. weitere 
Einfriedungen anstreben. 
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- Anfrage von Herrn Beckermann (Ltg. Bauhof): Für eine 

Einweihungsfeier des Rückhaltebeckens wird ein              
Samstag ab ca. 16:30 Uhr als Termin vorgeschlagen. 
 

- Termin bei Hr. Braukschulte: Konstruktives Gespräch 
über den weiteren Fortgang des 
Dorferneuerungsprogrammes (IKEK). Es besteht die 
realistische Möglichkeit über dieses Programm den 
Dorfplatz zu renovieren und das „alte“ 
Feuerwehrgerätehaus mit aufzunehmen und einer 
Nutzung durch den Heimatverein und die Installation 
eines Treffpunktes, ggf. für die Senioren und Seniorinnen 
aller Ortsteile zu fördern. Alle weiteren Planungen, sowie 
die Beantragung der Förderungen hängen allerdings von 
der Entscheidung über den neuen Standort des 
Feuerwehrgerätehauses ab. Hier wird auf eine schnelle 
Entscheidung gehofft, 

 
 

 

4 Ruhestörungen auf den öffentlichen Plätzen im Ort:   
 
Der Ortsbeirat nimmt den Brief eines Hettenhainer Bürgers an 
die Stadtverwaltung zur Kenntnis, diskutiert darüber sehr 
intensiv und ist bestrebt, die Belästigungen auf den öffentlichen 
Plätzen für die Bürger so gering wie möglich zu halten, hat 
allerdings hier auch nur sehr eingeschränkte Möglichkeiten.  
Der Ortsvorsteher hat auch schon mit einigen Jugendlichen im 
Ort über die Situation gesprochen und über mögliche Folgen 
aufgeklärt, weiter wird das Thema im neuen Ortsblättchen noch 
einmal angesprochen. 
 
Der Ortsbeirat selbst plant derzeit keine öffentlichen 
Veranstaltungen.  
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Berichte aus dem Arbeitskreis „Winitour“: 
 

Es sollen neue Wanderwege kreiert werden. Hierzu laufen in 
allen Ortsteilen entsprechende Vorbereitungen und die 
Wanderwege der Ortsteile werden durch  GPS und mit Hilfe der 
App „Outdooraktiv“ erfasst, dokumentiert und später der 
Öffentlichkeit zugänglich gemacht. 
Weiter sollen die Ortsteile über die Wanderwege miteinander 
verbunden werden. Ein Termin für die Erfassung von Hettenhain 
wird noch bekannt gegeben. 
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Sanierung/ Renovierung im Bürgerhaus: 
 

Im Juli wird das Bürgerhaus gesperrt. Die Fenster im Altbau 
sollen getauscht werden, das Sitzungszimmer, die kleine 
„Küche“ und der Flur vor dem Sitzungszimmer werden danach 
renoviert und neu gestrichen.  
Die Sanitäranlagen (WC und Waschbecken) werden getauscht, 
die Bodenfliesen werden erneuert und an Durchgängen und 
anderen unschönen Kanten werden passende Schutzwinkel 
angebracht. 
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Beteiligung der Ortsteile an der LGS 2018: 
 
Der OV berichtet vom letzten Treffen der Ortsteile zur 
Beteiligung an der LGS 2018. 
Noch immer gibt es keine Entscheidung welcher Art die 
Beteiligung der OT sein soll. 
 
Folgende Vorschläge wurden aus den Ortsteilen gemacht: 

- Spieleanhänger, Fotowürfel, Trampolin, 
 
Weiter soll ein Fahnenmast mit Baum in den OT gestellt werden. 
Die Fahne zeigt das Logo der LGS mit den Wappen der OT. 
 

 
 
 

 
 

 

   8 Verschiedenes: 
 
Der Ortsbeirat berät die Aufstellung von Spendern für 
Hundekotbeutel und dazugehörende Mülleimer zur Verbesserung 
der Hundekotproblematik in den Ortsnahen Feldwegen. 
Mögliche Standpunkte sollen in der nächsten Zeit geklärt und 
diskutiert werden. 

 
 
 
 
 

    
  

 
 
 
 
     

 


